

味での“自信”となればと常に願っています。前段が長くなりましたが、この度、丸山誠一さんの熱意に呼応し、「よし、私も一肌脱ごう」と決意し、「ミュージックキャンプ」の企画に協力させていただいた次第です。市内中高一般の吹奏楽の各楽器のレベルアップと交流を目的に、来たる5月11日、12日の両日、一流の専門家10人お招し、マンツーマンに近い人たちで、ご指導いただい、参加した人たちの“想い出づくり”と“技術向上”に協力ができればと思っております。そして更には、それをキッカケに各団体が基礎的な技術向上と楽器への理解を強めることにより、全体（合奏）としての素晴らしい音楽づくりへの底力を身につけ、幅広い活動で良い成果が生まれればと願っております。これから色々な面で、三条北ロータリークラブの皆様にお世話になるかと思いますが、ご支援下さいますよう、よろしくお願ひ致します。

※ご指導いただく講師名を記します

講 師	フルート & ピッコロ	角脇 敏子（東京芸術大学院・2年）
	クラリネット	佐川聖二（東京交響楽団）
	サックス	前沢文敬（日本サクソフォン協会）
	トランペット	大倉滋夫（新日本フィル・首席奏者）
	ホルン	長岡慎（東京フィルハーモニー）
	トロンボーン	棚田和彦（シェナウンドオーケストラ）
	ユーホニアム & チューバ	山本訓久（桐朋音楽大学講師）
	パーカッション	藤井むつ子（音楽大学講師・打楽器奏者）
指導者		小長谷宗一（作・編曲家）
指導者・（オーボエ）		田村次男（前前橋二中教諭・教育委員会）

臨時理事会

開催日時 平成3年2月12日（火） 12:00～12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 今井克義 本間茂男 山上茂夫 堀川正幸 河井増雄 丸山晴一 佐藤啓策
羽賀一夫 笹原勝治 小林満

議事 ① 山上年度理事・役員委員会構成の件 承認

2月19日例会： 外部卓話 駐新潟大韓民国総領事館 金賢徳（キム ヒョン トク）領事

2月27日例会： 夜例会・外部卓話 中国人留学生 梁力水（リヤン リー ピン）さん



三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを高めよ、 思いを尽くし、熱意を尽くし!!

国際ロータリー会長 パウロ V. C. コスタ 第256地区ガバナー 原 猛

例会日
1991. 2. 12
累計 No 206
当年 No 30

会長／今井克義

幹事／本間茂男

SAA／堀川正幸

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「三条ミュージックキャンプと選抜バンドコンサート」

三条市吹奏楽団々長 相田博史様

出 席： 本日の出席 51名中38名

先週の出席率 51名中46名 90.20%

先週のメークアップ： 2月6日 三条RCへ 石川勝行君

7日 燕RCへ 小林満君

8日 新潟東RCへ 中條耕二君

ビジター： 三条RCより 山本福七君 濱潔君 長谷川有美君 池田千秋君
加藤紋次郎君

会長挨拶： 今井克義

新年会の席で丸山社会奉仕委員長から今年度のスマイルBOXの奉仕活動について説明をしていただきました。「三条市内の中学、高校、一般の吹奏楽部の各パートのレベルアップと交流を計ると共に2日間に渡るレッスンの集大成としてコンサートを開催する」というものです。我々北RCは、三条市中学校教育研究協議会、及び三条市吹奏楽団と共に共催という形をとり、主に資金面の援助と、大崎山のグリーンスポーツセンターに集まる学生諸君の食事、その他の世話を会員及び御夫人達の奉仕活動としてお願いしたいというものです。新年会の時にも皆様方に御説明をして御協力をお願いしましたように、我々のクラブとして今までの中で一番、お金かかる活動となります。必要な経費を人頭割にして強制的に集めるということは、ロータリクラブとしてのやり方ではありません。前に梨本さんでしたか、おっしゃっていましたが、どこかのある偉いガバナーが言った言葉に“善意というものがないなら、ロータリーは唯の社交クラブだ。善意がないなら社会奉仕というもそれは施しにすぎない”とのことです。ニコニコBOXという、このお金の集め方、何時頃、誰が最初に始めたものか、私は知りません。しかし、ロータリーのある意味での本質を表わしている良い仕組みと私は考えます。日常の生活の中で、ちょっと心に残ったこと、感動したこと、

嬉しかったこと、それを簡単にメモとして一口、1,000円としてBOXに入れる。それを発表することによって、あ、彼にはそんなことがあったのかと、聞いた他の会員の心もなごむ。そして集ったお金を社会奉仕として有効に生かす。まさに「親睦を通しての奉仕活動」です。と何か口幅ったいことを申しましたが、これは“タテマエ”。活動を決めた以上、皆様に嫌われようと怒られようと、何が何でも必要な資金を集めて、というのが本音です。BOX委員長の米山さんはじめ阿部、江口、加藤英男さんにお願いしました。海に油を流すような、自然破壊につながるようなことは止めて下さい。あとは多少の犠牲は構わない。脅迫も止む無し、何としてもBOXに協力してもらって下さい。と、冗談はさておき、どうぞ宜しくお願ひします。皆様に今回の奉仕活動を理解していただき、御協力を得たい意味もあり、今日は三条市吹奏楽団の団長の相田博史さんに卓話をお願ひました。宜しくお願ひいたします。

幹事報告： 本間茂男

◇長岡RCより創立50周年記念式典のご案内

日 時 6月23日（日）13:20～

会 場 長岡グランドホテル

◇燕RC例会変更

日 時 2月21日（水）18:30～

会 場 明治屋新館

◇加茂RCより現況報告書と週報の送付がありました。

ニコニコボックス：

山本 賢君

吉川吉彦君 海外旅行を取りやめ急拵沖縄へ変更した慰安旅行でしたが「花のカーニバル」温かな日々で花の色もあざやかで楽しい旅行出来ました。

大野新吉君 昨日保内公民館で帰山一族絵画展を見に行きました。館内で金占さん一族に会いました。帰山町蒼先生の亡くなられる一年前古城町の「かどや」にお立寄り下さって私と二人で酒をくみ交わしました。こんなに早く亡くなられるのなら大作をもう二、三点お願いすれば良かったと思います。ちなみに先生の作品色紙を含めて10数点あります。

今井克義君 11日米山、堀川、佐藤君と青空の下、関東でゴルフを楽しんできました。ニヤピンの賞金をBOXへ。ニヤピンがとれるということはショットがいかに正確であるかという証明です。念の為。

山本 充君 今日もおいしくコーヒーをいただきたいと思います。

加藤英男君 ボックスに協力して。

鈴木英友君 ボックスに協力して。

佐藤啓策君 相田さんの卓話ご苦労様です。

山崎勲君 10日は無線クラブの家族スキーに行って酔っ払って寝ていました。

梨本清一君 濱先輩には公私ともに大変お世話になりました。特に我が三条北RCには格別なるご指導を賜り厚く御礼申し上げます。これからもお元気でご活躍下さい。

本間茂男君 10日11日と志賀高原ヘスキーに行って来ました10日は強風のためリフトが動きませんでしたのでウィスキーになりました。何がどうあってもいつも楽しいスキーです。

稻田憲治君 久々に楽しい夜が続きました。心を楽しくさせると肉体がつかれます。やっと分かりました。相田さんの卓話楽しみにしています。

梨木建夫君 先日新入会員の勉強会があり歴代会長さんや幹事さんには大変お手数をおかけいたしました。多いに有意義な会ありがとうございました。

佐藤義英君 きのう妙義でゴルフをやってまいりました。今井君、堀川君、米山君よりにぎりをいただきました。今日また、今井会長よりボックス強要されましたので。

村山誠一君 相田さん卓話ありがとうございます。

河井増雄君 ボックスに協力して。

丸山誠一君 相田博史さんようこそ！三条ミュージックキャンプ&選抜コンサートよろしくお願い致します。

堀川正幸君 ボックスに協力！

笹原勝治君 相田さんおいそがしいところありがとうございます。

江口悟君 来客のため早退します。

米山忠俊君 昨日妙義CCにて久しぶりにゴルフを楽しんで来ました。残念賞を払います。

卓 話： 「三条ミュージックキャンプと選抜バンドコンサート」 相田博史様

先日はお招きいただき、私の拙い“卓話”を最後までご拝聴下さいまして、誠にありがとうございました。また、昨日より三条市の音楽文化振興と市内吹奏楽界のレベルアップを図る目的で開催されるイベントに対し、多大なるご理解とご援助を賜ります三条北ロータリークラブの皆さんに心より感謝を申し上げます。現在、全国で全日本吹奏楽連盟に加盟している団体は、11,358団体を数え、コンクール参加だけではなく、幅広い演奏活動を行っており、日本の吹奏楽の音楽的評価は、世界的レベルに達していると聞き及んでいます。新潟県でも、

隆盛は同様ですが、私たちの三条はこの中にあっても、常に中軸的な存在を保っており、野球の甲子園より出場が難しいといわれる吹奏楽コンクール全国大会へは、過去に三条から三条商業高校（2回）、三条第三中学（1回）、三条市吹奏楽団（1回）の三団体が出場しています。吹奏楽活動が決してコンクールだけで語れないとしても、市内の多くの団体から“素晴らしい想い出づくり”集団での“目標達成”的手段として、コンクールを活用していただき、人生における、良い意

